

piroth.kommunikation ab sofort mit Doppelspitze

Teresa Schreiner zum Jahresbeginn in Geschäftsführung aufgenommen



Pullach bei München, 11. Januar 2016. Das neue Jahr startet bei piroth.kommunikation auch mit einer personellen Änderung. Zum 1. Januar 2016 wurde Teresa Schreiner in die Geschäftsführung der Münchner Agentur aufgenommen. Daniela Piroth-Bonn, die sich zukünftig verstärkt auf den Bereich Strategie und Entwicklung konzentriert, erklärt: „Mit diesem Schritt reagieren wir proaktiv auf die rasanten Kommunikationsfortschritte in unserer digitalen Gesellschaft. Durch die neue Doppelspitze können wir unserer Radarfunktion als Kommunikations-Experten mehr als gerecht werden und unsere

Kunden weiterhin am Puls der Zeit beraten.“

Teresa Schreiner ist als langjährige Mitarbeiterin bereits fester Bestandteil des Teams um Daniela Piroth-Bonn, die die Agentur seit ihrer Gründung 2003 leitet. Als Senior PR-Consultant verfügt sie über umfangreiche Erfahrung in der Kundenbetreuung und bekleidete schon vor der offiziellen Ernennung zur Geschäftsführerin eine leitende Funktion in der Agentur. „Ich freue mich auf die neue Herausforderung an der Schnittstelle zwischen unserem Team und den vielen langjährigen Kunden. Darüber hinaus stehen viele neue Projekte an, die wir nun zusätzlich anpacken und gemeinsam umsetzen“, so Teresa Schreiner zu den Neuerungen bei piroth.kommunikation.

Mit Leidenschaft und Fachkenntnis plant und realisiert piroth.kommunikation strategische Marketing- und PR-Maßnahmen. Die Kommunikations-Profis zeigen ihren Kunden den Weg durch das Multimedia-Universum und sorgen mit einer ganzheitlichen Betrachtung dafür, dass die zur Verfügung stehenden Ressourcen an den richtigen Stellen eingesetzt werden. So zählen namhafte Destinationen, Hotels, Ferienhausanbieter, Reiseveranstalter, touristische Internetportale und branchennahe Produkte zu den [Referenzen](#) der Münchner Agentur. „Inmitten der Digitalen Revolution unterliegt die (Tourismus)-Kommunikation einem stetigen rapiden Wandel. Inhalte, Kanäle und Instrumente sowie Vermarktungsstrategien verändern sich ständig und werden immer vielfältiger. Dies ist einerseits eine große Herausforderung, aber andererseits ergeben sich viele neue Möglichkeiten für eine zielorientierte Kommunikation. Mit zeitgemäßen Produkten bieten wir unseren Kunden eine nachhaltige und wirkungsvolle Beratung und Unterstützung“, ist sich Inhaberin Daniela Piroth-Bonn sicher. „Ich freue mich darauf, die Agentur zusammen mit Teresa zu leiten und weiterzuentwickeln“, ergänzt Piroth-Bonn.

Weitere Informationen unter media@piroth-kommunikation.com oder telefonisch unter +49-(0)-89-55 26 78 90.

Über piroth.kommunikation

piroth.kommunikation ist eine Full-Service-Agentur für PR, Marketing und Eventmanagement spezialisiert auf die Tourismusbranche. Das Leistungsangebot umfasst die Erstellung von PR- und Marketing-Konzeptionen sowie die Planung und Durchführung einzelner Maßnahmen für Destinationen, Reiseveranstalter, Hotels, touristische Internetportale, Ferienhausanbieter, Airlines sowie branchennahe Produkte in den deutschsprachigen Märkten sowie Benelux und Italien. Nähere Informationen unter www.piroth-kommunikation.com.

Aktuelle Kunden

Bad Wildbad | Barock- und Festspielstadt Bayreuth | Cap Cana, Dominikanische Republik | Das Central Sölden | ERV (Europäische Reiseversicherung) | Ferienland Bernkastel-Kues | Ferienregion Fichtelgebirge | Frankenwald Tourismus | Hotel Forsthofgut | Katla Travel GmbH | Kneipp-Original Bad Wörishofen | La Balise Marina Mauritius | Leoganger Heimathotels | Natur- und Gesundheitsregion Enztal | Nördlicher Schwarzwald | Salzburger Hof Leogang | SkyStudio Munich | Prien am Chiemsee | Villas Valriche Mauritius | vioma GmbH | Wellnesshotel Pfalzblick

Kontakt

piroth.kommunikation GmbH & Co. KG
Daniela Piroth-Bonn / Teresa Schreiner
Tannenstraße 11
D-82049 Pullach bei München
Tel +49-(0)-89-55 26 78 90
Fax +49-(0)-89-55 26 78 99
media@piroth-kommunikation.com
